
私達の 上北沢、八幡山、桜上水、赤堤 地域は 
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YES 〇  〇 〇   〇 〇  

どちらでも     〇 〇    

NO  〇        

                                   な街です。 

 

素敵な場所は  勝利八幡、梅ヶ丘への遊歩道  で、 

少し問題がある場所は  一方通行地帯  です。 

 

 

 

  

特徴 

 

土と農の交流園がある。 

静かな環境 

駅前の桜並木 

古い家に大きな木 

都道 54号線 

近くに地区会館がある 

個人の植物園がある 

勝利八幡 

 

課題 

 

八幡山の道路が迷路 

道路が狭く歩行者は危険 

知っている人でも挨拶しない。 

ゴミの収集が早い。 

自転車専用道路があるが、交通量が自動

車も含め大変少ない。 

都道 54号線？ 

基本空家なのでご近所との付き合いが

あまりない。 

一方通行多く、道が分かりにくい。 

 



 上北沢、八幡山、桜上水、赤堤 地域と 

 上馬、下馬、駒沢、野沢 地域さんとの 

 

 

 

クラウドファンディングに応募する為に 

 

 上馬、下馬、駒沢、野沢 地域さんの 

素晴らしい点、資源、風景、人々の繋がりは、 

 

 人びとが集まりやすい駒沢公園があること で、 

 

協力して一緒に解決したい点、課題は、 

 

 一方通行の問題や標識の表示方法を改善したい です。 

やっぱり同じ世田谷だね 

共有できるモノ・コト・風景 

 

道路の問題(一方通行、標識の表示の仕方

が悪い) 

緑が多い。(世田谷観音、駒沢公園) 

大学があるので学生が多い。(日大) 

 

 

 

 

 

 

 

同じ世田谷でも違うなぁ 

面白いと思うモノ・コト・風景 

 

米軍の跡地が駒沢公園になった。有効活

用が出来ている。(上北沢では田んぼ→団

地、街のでき方が違う) 

メイン道路がある。(246号線、環七) 

子供が多いのは公園があるから。 

 

 

 

 

 

 


